

# *Andrés Arauz denuncia preocupación sobre democracia en Ecuador*

---



**Andrés Arauz, candidato a la presidencia de Ecuador. Foto: El Comercio**

Quito, 17 dic (RHC) El candidato Andrés Arauz a la Presidencia de Ecuador expresó su gravísima preocupación ante los golpes propinados a la democracia en su país y el incremento de las medidas neoliberales.

“Hay un intento en nuestro país, un golpe a la democracia ecuatoriana en marcha. Hay un intento explícito ya de posponer o suspender las elecciones del 7 de febrero para que se realicen en otra fecha”, denunció el miércoles Andrés Arauz, candidato por Unión por la Esperanza (UNES), para los comicios presidenciales de Ecuador, a realizarse en 2021.

El martes 15 de diciembre, el vicepresidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Enrique Pita, barajó en una entrevista televisiva la posibilidad de modificar la fecha de la primera vuelta de las referidas elecciones.

Pita adujo “un problema de calendario”, por el que la primera vuelta electoral se retrasaría “una o dos semanas”.

En este contexto, tal y como recordó el candidato de UNES, según el artículo 143 de la Carta Democrática del país suramericano, en caso de que las elecciones no se realicen en la fecha programada, podrían ser declaradas nulas, de ahí el peligro que se cierne.

Este intento de postergar y anular los comicios, dijo Arauz, responde a la ambición del actual presidente ecuatoriano, Lenín Moreno, de mantenerse en el cargo, con la meta de disponer del tiempo necesario para finalizar sus negociados.

“El intento por posponer, por suspender o por anular las elecciones se da por la ambición de Lenín Moreno y de quienes lo rodean para alargar su estadía en el poder con absoluta carencia de legitimidad democrática para alcanzar a realizar los negociados de última hora alrededor de privatizaciones de activos estratégicos”, agregó.

Cerca de 13 millones de ecuatorianos están llamados el 7 de febrero de 2021 a las urnas para elegir al presidente y el vicepresidente del país. A la par de la primera vuelta se realizarán los comicios legislativos en los que se elegirán a los representantes al Parlamento Andino y los asambleístas para el mismo período.

El Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica (Celag), reveló este jueves que el candidato a la presidencia de Ecuador, Andrés Arauz, puntea en las encuestas previo a los comicios.

El centro de investigaciones académicas indicó que Arauz obtuvo el 36,5 por ciento de avales con intención de voto para las elecciones presidenciales del 7 de febrero del 2021.

La encuesta realizada por la Celag se llevó a cabo entre el 25 de noviembre y 13 de diciembre, en 40 localidades de 19 provincias del país suramericano.

En el segundo puesto del análisis estadístico realizado se encuentra el empresario Álvaro Noboa, con el 22,9 por ciento, seguido del aspirante del Movimiento de tendencia indigenista Unidad Plurinacional Pachakutik, Yaku Pérez, sobre el que un 21,2 por ciento de los electores manifestó su tentativa de elección.

Fuente: Hispantv

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/242484-andres-arauz-denuncia-preocupacion-sobre-democracia-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**